



Neuweier: Ehrungen für treue Musiker

Es ist guter Brauch beim Neuweierer Musikverein, langjährige Musiker im Rahmen des Jahreskonzerts zu ehren. Aus den Händen von Franz Bernhard, Vorsitzender des Blasmusikbezirks Baden-Baden, durften Franz Ursprung und Leo Vollmer für 50 Jahre aktives Musikerleben die große goldene Ehrennadel mit Urkunde des Bundes Deutscher Blasmusikverbände entge-

gen nehmen. Weiterhin ernannte Vorsitzender Markus Meier den aktiven Musiker Michael Seiter zum Ehrenmusiker. Seiter spielt Klarinette und gehört seit 25 Jahren dem Vorstand an. Unser Bild zeigt von links Franz Bernhard, Albert Seiter (stellvertretender Vorsitzender), Michael Seiter, Leon Vollmer, Franz Ursprung und Markus Meier. Text/Foto: Steffens